
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   9月：基本的教育と識字率向上、ロータリーの友 
 

 
 

【クラブ会長挨拶 今川 隆 会長】 

 

 
皆さんこんにちは。連日のガバナー公式訪問

の同行、お疲れ様です。 

今日は、下館 RC で大河原地区幹事、石君平

会計長、滝義昭会員が同行していますので例会

は欠席です。そして今週は、明日から取手 RC、

勝田 RC、大洗 RC と土曜日まで続きます。こ

のような経験を、いつかクラブ協議会等で皆さ

んの他クラブの感想の発表会をしたいと考えて

います。 

再来週の例会の外部卓話の予定ですが、卓話

者が決まりました。素晴らしい人を迎えること

ができたので楽しみにしていてください。後尚、

今年度何回か外部委託を予定していますが、私

としては何とか例会のプログラムを充実させて

いきたいと考えておりますので、お知り合いに

素晴らしい方がいらっしゃいましたら是非、ご

紹介ください。 

 

昨日あたりから、気温も落ち着いて少しずつ、秋

の気配がしてきました。今年の夏は、酷暑で残暑も

厳しく、夏の疲れが出やすいため、皆さんご自愛く

ださい。 

今日のプログラムは鈴木淑登会員のイニシエーシ

ョンスピーチです。彼とはもう長い付き合いで、娘

が同級生のため、家族同士でディズニーランドへ行

ったりしていました。彼のスピーチを初めて聞いた

のは、運動会での PTA 会長挨拶でした。また、JC

の時は理事長を務め、50 周年の式典での挨拶はとて

も素晴らしかったです。彼の切れ味鋭いトークを期

待しましょう！ 

 

 

【幹事報告】 
1.9月のレート 145円 

2.ロータリーの友 

3.月信 

4.地区大会開催のご案内 

5.ボランティア学習塾寺小屋助成金のお願い 

6.米山梅吉記念館 館報 

7.高萩青年会議所よりタカハギハナビお礼状 

8.日立南 RC よりよかっぺまつり出店のご案内 

9.ガバナーエレクト事務所開所のお知らせ 

10.ロータリー文庫より決算報告書 

 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ９月 １１日 出席報告 

９月１１日 会員増強フォーラム ＰＥＴＳ実行委員全会員 会員数 出席者 欠席者 

９月 １８日 外部卓話 講師未定  ２８ １３ １５ 

９月 ２５日 休会   ＰＥＴＳ実行委員全会員 出 席 率 ：  ４６％ 

１０月２日 米山奨学生卓話 会長エレクト 前々週訂正 ： １００％ 
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【イニシエーションスピーチ 鈴木淑登（よしと）

会員】 

 

 

自己紹介とロータリー活動への意気込みを話し

たいと思います。 

鈴木淑登、直登さんと一文字違いで生まれも高萩

市、キリスト幼稚園→高萩小学校→高萩中学校→

水城高校を卒業しました。 

中学校時代ではバスケットボール部に所属し、

卒業後は、「水戸の都会に弾けたかった。」と水城

高校に進学。その後、未来の建設専門学校で新し

い仲間と色々勉強し、不動産会社に就職しました。

東京の荒波に揉まれながら、修行したのち、高萩

の鈴木工務店に戻り、新たに不動産会社を立ち上

げたいという以前からの夢でした。 

 ロータリークラブに入らせていただく前には、

色々お話をいただいた通り、会社をやりながら、

地域活動にも積極的に取り組みたいという思いが

だんだん強くなってきました。青年会議所が１番

長くやってきまして、28 歳の時に入社しまして、

40 歳が卒業ですので 12 年か 13 年間携わらせて

いただきました。その間に 50 周年という事業を

理事長をやらせていただく中で、いろいろ地域の

方とお話する機会がありました。また、小学校の

PTA 会長もやらせていただき、学校運営の一助を

担わせていただきました。 

明るい豊かな社会を築き上げようという理念の

もと、生まれ育った高萩市に携わり、貢献したい

という強い思いで、ロータリーの皆様と共に学ば

せていただければ幸いです。 

今日はありがとうございました。 

 

 

 

【野球大会の委嘱状をいただきました！！】 

右から 和田昌也会員、江尻寛会員、今川隆会長、

滝徳宗幹事 

 

 

 

【ロータリー米山記念奨学生の黄璽（こうじ）

さんから台湾のお土産をいただきました！】 

 

 

 

 

 



 

 

【小谷松直前会長がポール・ハリス・フェロ

ー賞を受賞しました！】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

８月２８日 

小森勇一さん：高萩市長、大部勝規様、お忙しい

中卓話ありがとうございます。 

鈴木啓志さん：納涼会、楽しみです。お世話にな

ります。 

石平光さん：残暑お見舞い申し上げます。本日は

大部市長をお迎えしております。よろしくお願い

致します。 

田所和雄さん：大部勝規市長、ようこそおいて下

さいました。本日は、卓話宜しくお願い致します。 

大平敏明さん：大部市長卓話よろしくお願いしま

す。夢のある話しになるよう期待します。 

和田昌也さん：ガバナー公式訪問で他クラブ訪問

して、色々勉強させてもらいました。 

秋山順弘さん：台風大変心配ですが、公務の中あ

りがとうございます。大部市長のお話し楽しみに

しておりました。よろしくお願いします。 

 

江尻寛さん、鈴木国男さん、小谷松政紀さん 

鈴木直登さん、大河原浩さん、今川隆さん 

滝徳宗さん、平野浩司さん、秋山順弘さん 

 

９月４日 

小森勇一さん：９月号の大髙司郎ガバナー月信は

方向が見えてきました。よろしく読んで下さい。 

大平敏明さん：鈴木淑登さん、イニシエーション

スピーチよろしくお願いします。すでに２人の先

輩です。３人で出席率を競って下さい。 

和田昌也さん：千葉さん、いつもおいしいおみや

げありがとうございます。 



作山太一さん：よしと君のスピーチ楽しみにして

います。 

 

江尻寛さん、鈴木国男さん、小谷松政紀さん 

鈴木直登さん、大河原浩さん、今川隆さん 

滝徳宗さん、平野浩司さん、秋山順弘さん 

鈴木淑登さん 

 

８月２１日～９月４日 

計  ２４，０００円 

 累計 ３０３，０００円 

 

 

【ロータリー財団】 

本日計  ２７，０００円 

累計  １８３，９５０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計   ５，０００円 

累計   ４１，２００円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計   ３，０００円 

累計  １７８，０００円 

 

 

【メークアップ】 

8 月 20 日 日立ＲＣ例会 今川隆さん 

8 月 21 日 公式訪問(常陸太田 RC) 

      大髙司郎さん 

8 月 24 日 公式訪問(つくばサンライズ RC) 

      大髙司郎さん、大平敏明さん 

8 月 25 日 米山記念奨会研究会合同セミナー 

      大髙司郎さん、石君平さん 

     大河原浩さん、鈴木淑登さん 

8 月 27 日 公式訪問(ひたちなか RC) 

      大髙司郎さん、大河原浩さん 

       

 

【ゲスト】     

大髙司郎ガバナー事務所 千葉 栄子 様 

米山奨学生        黄 璽  様 

 

【誕生月の方】 ☆Happy Birthday☆ 

９/１８   久保田 滋さん 

９/１９   鈴木 直登さん 

９/１９   大河原 浩さん 

９/２４   滝  徳宗さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


